

Lettre-info

**« Pour des paroisses plus fraternelles,
changeons notre regard .»**



Dans notre lettre n°7 de février, nous vous faisons la proposition pour la Semaine de la Fraternité de février et le temps de carême de prendre le temps de réfléchir au regard que nous portons sur les personnes que nous rencontrons au sein de nos communautés, de nos paroisses, de nos services... Pour cela le questionnaire du Père Grieu est là pour nous y aider (voir lettre N°7 ou Eglise de la Nièvre de février) et certains d'entre nous proposent un questionnaire simplifié (voir au verso)

Aujourd'hui nous rappelons le rendez-vous pris avec le Père Dominique FONTAINE, aumônier national du Secours Catholique afin d'approfondir notre démarche en partageant nos expériences, nos avancées, nos freins, nos projets.

Rencontre-débat le vendredi 5 mai de 18h à 20h30 à la Maison du diocèse.



Invitation à participer à la journée de la fraternité, repas partagé suivi d'un après-midi festif et récréatif

Samedi 24 juin de 12h à 17h à la Maison du diocèse.



Le groupe «Fraternité 58 » propose aux personnes les moins favorisées de participer au pèlerinage à Lourdes du 6 au 11 août.

Merci aux paroisses, mouvements et services d'être attentifs à repérer les personnes qui pourraient être intéressées.

Afin de faire connaissance une rencontre est prévue avant de partir .Des bons de soutien sont proposés afin de soutenir ce projet.

BON DE SOUTIEN	Pèlerinage « Fraternité58 » à LOURDES en août 2017	
<input type="checkbox"/> 5€	<input type="checkbox"/> 10€	<input type="checkbox"/> 20€
Nom _____	Prénom _____	
Votre paroisse _____		

Questions pour Carême 2017

On peut les remettre lors d'une rencontre de Carême et les relire ensemble.

Mais ces questions sont personnelles, ce sera à chacun d'y réfléchir en ce temps de Carême.

Après Pâques, il sera possible d'échanger en groupe sur ces réflexions dans le respect de l'intimité de chacun.

1^{ère} : ÉCOUTER

Qu'en est-il de mon attention aux membres de la communauté (chrétienne et communale) qui traversent un passage difficile : maladie, deuil, problème de travail, de couple... ?

(cela suppose une écoute et une présence discrètes et, aussi, de se disposer à répondre aux appels avec tact et discernement)

2^{ème} : COMPRENDRE

Comment est-ce que je suis, personnellement, attentif à l'accueil de tous et comment je me soucie de faire un bout de chemin avec eux ?

3^{ème} : ACCUEILLIR

La communauté (chrétienne et communale) a-t-elle l'occasion de faire de la place aux personnes en difficultés? Que reçoit-elle d'eux ? Quelle place leur fait-elle ?

Et moi, personnellement, quelle place est-ce que je fais aux plus fragiles autour de moi ?

4^{ème} : ESPÉRER

Il y a, autour de moi, des activités qui relèvent de la solidarité : accueil des migrants, visite aux malades et aux personnes âgées, Restos du cœur, Croix rouge...

Comment est-ce que je m'intéresse aux bénévoles qui vivent ces activités (de partager ce qu'ils font, leurs joies, leurs difficultés,...)?

5^{ème} : AGIR

Notre communauté peut-elle entrer davantage dans l'attitude du veilleur :

- Quels moyens se donner pour connaître les situations de ceux qui sont en souffrance, qui sont isolés... ?
- Repérer les appels criants, les partager avec d'autres, y répondre... ?
- Porter les situations difficiles dans la prière ?

